

Bezirksliga Jungen 19

MTV Engelbostel-Schulenburg : TSV Heisede
Freitag, 24.11.2023, 17:30 Uhr

Sieg für den MTV Engelbostel-Schulenburg in der Bezirksliga Jungen 19

Ausgelassene Stimmung herrschte am Freitagnachmittag, als Julian Niemeyer den Matchball für die Gastgeber des MTV Engelbostel-Schulenburg im Punktspiel der Bezirksliga Jungen 19 einfuhr und der Sieg der Mannschaft damit unter Dach und Fach war. Bittere Mienen gab es dagegen beim Gastteam TSV Heisede, das eine 4:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 17:23) quittieren musste. Matchwinner war an diesem Tag Louis Bauersfeld, der seine zwei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 8. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 9:7.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Kurz strauchelten sie, aber letztlich waren Gronemeyer / Bauersfeld bei ihrem 3:1 gegen Bahn / Simon doch überlegen. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Bei ihrer 1:3-Niederlage gegen Markwitz / Hebel konnten Heidrich / Niemeyer dann den Punkt für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Nach den ersten Doppeln standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Es dauerte eine Weile, bis Maximilian Gronemeyer seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Jonah Hebel hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, wie zu erwarten dann doch an die Gäste. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Hebel endete. Hin und her schaukelte das Match zwischen Robin Heidrich und Jonne Mati Markwitz, bevor das zumindest auf dem Papier zu erwartende 2:3 feststand. Beim Stand von 1:3 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Louis Bauersfeld gelang es, Yuri Simon im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Das war ein souveräner Sieg. Das Einzel zwischen Julian Niemeyer und Niklas Bahn endete mit einem knappen Fünf-Satz-Erfolg für den Gastgeber. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 3:3. Beim anschließenden Erfolg in vier Sätzen gegen Jonne Mati Markwitz kam Maximilian Gronemeyer nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Durch den Ausgang dieses Einzels hat Markwitz nun 10 Siege und 6 Niederlagen in seiner Bilanz für die aktuelle Saison stehen. Beim 10:12, 11:13, 6:11 gegen Jonah Hebel fand indes Robin Heidrich von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Das musste man neidlos anerkennen. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 3:11 für Heidrich und 7:5 für Hebel seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Genügend spielerische Mittel hatte Louis Bauersfeld letztlich parat, um sich gegen Niklas Bahn durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Im nun folgenden entscheidenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Julian Niemeyer hatte im Match gegen Yuri Simon am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Durch diesen Sieg hat der MTV Engelbostel-Schulenburg nun ein Punkteverhältnis von 9:7 auf dem Konto, während der TSV Heisede nach der Niederlage jetzt 3 Saison-Siege, 4 Niederlagen bei einem Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TTC Helga Hannover (MTV Engelbostel-Schulenburg) bzw. gegen den SSV Pennigsehl-Mainsche (TSV Heisede).

Statistik:

MTV Engelbostel-Schulenburg

Doppel: Gronemeyer / Bauersfeld 1:0, Heidrich / Niemeyer 0:1

Einzel: M. Gronemeyer 1:1, R. Heidrich 0:2, L. Bauersfeld 2:0, J. Niemeyer 2:0

TSV Heisede

Doppel: Bahn / Simon 0:1, Markwitz / Hebel 1:0

Einzel: J. Markwitz 1:1, J. Hebel 2:0, N. Bahn 0:2, Y. Simon 0:2